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令和 3年 3月 8日  

発行 新通つばさ小学校ＰＴＡ  

第 5回 総務委員会だより 
〈開催日時〉令和 3年 2月 15日 9:30～  

〈会 場〉  つばさルーム 

 

 

ＰＴＡ会長あいさつ 

 皆様，本日はお忙しい中総務委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

 本年度最後の総務委員会となりました。役員の皆様にご尽力いただき開校１年目のＰＴＡ活動を無事行うことができまし

た。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 学校ではＧＩＧＡスクールが開始となり子ども達へタブレットが配られました。子ども達の学習環境の変化はもちろんです

し，先生方の授業の進め方，働き方改革にまで影響することですので我々保護者もＧＩＧＡスクールに対して理解を深めて

行く必要があると感じています。（不明な点は後藤副会長が分かりやすく教えてくれます。） 

 先日，市内各学校のＰＴＡ会長とＺＯＯＭによる意見交換会がありました。どの学校もコロナの影響を受けて対応に苦慮

した１年で満足のいく活動ができなかったと話されていて，今の状況で来年度の活動をどうしていくべきか意見交換ができ

た貴重な時間でした。 

 つばさ小としては今年経験したことを基に来年はより子ども達の笑顔につながる活動を行なっていきたいと考えています。

総務部としても円滑な活動の根拠を確保するため会則の一部改正も検討していきます。皆様から今年活動をされた感想

を頂戴して今後に生かしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

校長あいさつ 

１年間，コロナ禍の難しい状況の中，ＰＴＡ活動を着実に進めていただき，ありがとうございました。開校初年度というこ

ともあり，学校もいろいろな面で難しい対応を迫られましたが，ＰＴＡの皆様に支えられ，無事に年度を終えようとしていま

す。 

 ＰＴＡの皆様には，二つの意味で支えていただいたと思っています。 

 一つは，今ほど申し上げたように，コロナ禍にありながら，着実に活動を進めていただき，新通つばさ小学校ＰＴＡの礎を

築いていただいたということです。様々な活動に加え，運動会や作品展では素晴らしいアイディアで行事を盛り上げていた

だきました。 

 もう一つは，職員一人一人を支えていただいたということです。２回実施した学校評価アンケートでは，いずれも１００件を

超えるご家庭から職員や学校を応援するメッセージをいただきました。このメッセージは，職員にとって，本当にうれしいも

のでした。こんなにしていただける学校はないと思っています。職員を代表して，心から感謝申し上げます。 

 さて，今週の金曜日に６年生を送る会を実施します。縦割り活動が実施しにくかったせいで，例年に比べて６年生との思

い出が少ない年になりました。それでも，６年生は，いろいろなところで頑張ってくれた，素晴らしい６年生です。下級生に６

年生の素晴らしさを伝え，その素晴らしさが受け継がれるよう，送る会までの準備を工夫して，６年生を送り出したいと思っ

ています。  

 今年も残りわずかとなりましたが，引き続き，ご支援いただきますようお願いします。 

 

学年部・専門部活動報告／活動計画 

 活動報告 活動計画 

１学年 1/25 新年度ＰＴＡ役員希望者への選出会 

の案内配付 

  

 

 



２学年 1/21  

 

1/25 

次年度ＰＴＡ役員選出について各学級 

代表と打ち合わせ 

次年度ＰＴＡ役員希望者へ役員選出 

の案内送付 

総務に新役員希望者名簿提出 

  

３学年 1/23 新年度ＰＴＡ役員選出会のご案内 

配付準備 

  

４学年 1/18  

 

新年度ＰＴＡ役員希望者へ選出会の 

案内配付 

進級祝いのゼッケン配付のお便り準備 

 進級祝いのゼッケン配付 

５学年 1/24 新年度ＰＴＡ役員希望者へ選出会の 

案内配付 

2/26 役員選出会 

６学年    卒業式後の学級会内容等打ち合わせ 

広報部 1/21 初稿チェック 2/4 

2/11 

2/18 

3/3 

再校① 

再校② 

納品 

仕分け作業 

環境育成部   3月末 新専門部選出の手伝い 

交通安全部   3月下旬 次年度引き継ぎ 

 

地域教育コーディネーター活動報告／活動計画 

      活動報告         活動計画 

地域教育

コーデ ィ

ネーター 

11/13 

～1/27  

1/15 

～2/2 

２年生九九ボランティア ５１名 

 

６年生キャリア教育 ５名 

３月 

２月 

３月 

図書館ボランティア 

パートナーシップ推進会議 

ボランティア室だより ５号発行 

 

総務からのお知らせ 

① 三役選考について 

副会長 1名，副会長（ふれあい）1名，幹事 1名，会計監査 1名決まりました。 

・三役選考について補足…小林会長 

新通つばさ小学校で，ふれあいスクール実施に向けて体制づくりを始めます。登石副会長が「ふれあい副会

長」を担当する予定です。 

② 活動報告 

2/6 

2/10 

市Ｐ連意見交換会（ＺＯＯＭ）…小林 

坂井輪中学校区まちづくり協議会子ども部会（坂井輪地区公民館）…小林 

③ 今年度の感想…後藤副会長 

 一年間，コロナの中，学校自体初年度という事で，皆様には色々と試行錯誤していただき，本当に感謝でいっ

ぱいです。皆様に１年間のＰＴＡ活動を振り返った感想を伺うと，「頑張ってこられた，最初は不安だった」という話

を頂戴しますが，ＰＴＡの中身が見えていない部分もあるのかな，と思います。もう少しオープンに出来たらいい

かな，と反省しています。来年度，ＧＩＧＡスクールも始まり，タブレットも一人一台という時代です。ＰＴＡの中身も

見やすいように環境を整えていけたら，と思っています。 

④ 来年度行事について…牧校長先生 

最終決定ではありませんが今年出来なかった開校記念式典を１周年記念という形で５月頃行えないか，教育委員

会と調整中です。運動会は９月で検討しています。 



⑤ ＰＴＡ会則の改正について（案）について…小林会長 

現状のＰＴＡ会則ではコロナ禍においてもＰＴＡ総会開催が必要です。今後状況に合わせて柔軟に対応できる

よう，Ｗｅｂでの開催等，ＰＴＡ会則改定を検討しています。改定を行う場合，効力を持つのは再来年総会以降に

なります。 

⑥ 卒業生祝菓，算数ボックスについて…音田教頭先生 

・祝菓について 

今年はコロナの為，卒業生分のみ，サブレ３枚と有料ラッピング（手提げ紙袋なし）でＰＴＡ費で発注致します。 

・算数ボックスの寄付のお願い 

毎年新１年生が購入しなくても済むよう，ご家庭に「使用していない算数ボックス」がありましたら寄付をお願い

します。算数ボックスは４年生以降基本的に使用しません。名札シールははがしていただけると助かります。お

はじきの不足等ありましてもかまいません。 

 

○ 本年度一年間，皆様，お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

ＰＴＡからのお願い 

・行事等でご来校の際は，車はご遠慮下さい。近隣へは駐車しないで下さい。 

皆さまのご協力をよろしくお願いします。 

・来校時は必ずネームプレートの着用をお願いいたします。 

・来校時はマスク着用をお願いします。 

 

日頃より,ＰＴＡ活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

新通つばさ小ＰＴＡブログ URL http://blog.city-niigata.ed.jp/ptablog/ 

(新通つばさ小学校ＨＰからリンク)  

☆ブログは随時更新しております。新通つばさ小ＰＴＡブログ読んでみてくださいね！  

 


